

Hochzeit Agnes und Daniel

Geschrieben von: Josef Perlinger

Dienstag, den 13. September 2011 um 18:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 13. September 2011 um 16:00 Uhr

Diesmal war die Irrsberg Musi wieder in Mondsee zu Gast und durfte die Hochzeit von Agnes und Daniel am 10. September 2011 in der Säulenhalle im Schloss Mondsee gestalten.

Die Musiker der Irrsberg Musi bedanken sich für die Einladung zur Hochzeit und wünschen dem Brautpaar alles Gute.

Hier eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.